
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者 

○ 橋本 孝之 議員     （ ６０ 分） 

 
【多古こども園について】 
① 待機児童が発生した経緯と原因について伺います。 

 

② 職員の柔軟な配置対応で待機児童を出さない取り組みをす

るとのことですが、配置対応の現状を伺います。 

 

③ 今後の取り組みについて伺います。 

 

 

【農業問題について】 

① 地域農業の将来、「地域計画」が法制化され、計画作成が本

格化していますが、町はどのように今後の農業を考えていま

すか。 

 

② 「みどりの食料システム戦略」の実現に向けて、将来を担う

若い世代のために町はどのような施策を考えていますか。 

 

③ 有機農業を目指す農業者に対しての町の考えを伺います。 

 

④ 有機給食をこれからどのようにしていくのか考えを伺いま

す。 

 

 

 町   長 

 園   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 



質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者 

〇 萩原 宏紀 議員     （ ６０ 分） 

 
【国際航空物流拠点の開発事業について】 

① 進捗状況について 

 

② 地権者及び住民への対応について 

 

③ 今後のスケジュールについて 

 

 

【地域おこし協力隊制度について】 

 ① 現在赴任している多古町地域おこし協力隊の現状と今後に 

ついて 

 

② 現在の募集状況と今後の募集計画について 

 

 

【婚活支援事業について】 

 ① 本町における婚活支援事業の現状について 

 

 ② メタバースを活用した婚活支援事業について 

 

 

【若者世代の人口流出・流入について】 

 ① 若者が帰ってきたくなるような魅力的なまちづくりについ 

   て 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 



 

質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者 

〇 宇井 伸征 議員     （ ９０ 分） 

 
【署名活動と表現の自由について】 

 ・署名活動に対する不適切な対応について 

  ① 保障されるべき署名活動 

  ② 町民を委縮させるような行為 

  ③ 町は誠実に対応しているか 

 

 

【多古町の輸出事業について】 

 ・町が取り組む輸出事業のゴール設定は 

  ① タイ輸出事業の進め方 

  ② 北米輸出事業の進め方 

  ③ 台湾輸出事業の進め方 

 

 

【東京電力新袖ケ浦線鉄塔移設計画について】 

 ・周辺町民の理解は得られているか 

  ① なぜ情報開示がされなかったのか 

  ② なぜ事前に住民要望をヒアリングしなかったのか 

  ③ 町は地域共生をどう考えているか 

 

 

【国際交流複合拠点について】 

 ・複合拠点整備の全体像は 

  ① 商業施設や物流施設の立地誘導について 

  ② 住宅の整備推進について 

  ③ 成田空港 IC（構想）を含めた新たな交通機能整備等の推

進について 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

３ 



 

質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者 

〇 菅澤 博隆 議員     （ ９０ 分） 

 
【多古町における太陽光発電設備の設置に関する条例の制

定が必要ではないか】 

・多古町の現状は。基準は全くないのか。 

・太陽光発電をめぐるトラブルは発生していないか。 

・建設残土埋め立て地に太陽光発電を設置する場合、基準が何

もなくて良いのか。 

・太陽光発電設備の除却について基準が必要ではないか。 

・農地へのソーラーシェアリングの設置基準が必要ではないか。 

・平成 28 年 6 月議会で、太陽光パネル設置について指導要綱 

の必要性の一般質問があったが、その後の対応は。 

 

 

【主食の米価急騰、町の対応について】 

・米価高騰の現状は。またその原因は。 

・米商品の道の駅直売所の状況は。 

・米価高騰で購入困難な世帯への町支援策は。 

・2020 年からこども食堂、こども宅食へ政府備蓄米を無償交付 

  しているが、町としてこのような取り組みを進める考えはあ

るか。 

・減反政策、米の生産調整をどのように考えるか。 

・令和 7 年、町の主食米・飼料米・WCS の作付け方針は。 

 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担当課長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

４ 



質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者 

〇 髙坂 恭子 議員     （ ６０ 分） 

 
【地域にある文化財とその保存活用に関する現状について】 

① 町が所有する文化財について、最近の 5年間において町外の 

博物館等に貸し出しはありましたか。 

 

② 国内最大級の約 5500 年前の丸木舟がコミュニティプラザに

展示してあるが、かつてスーパーセイミヤ建設の際に出土し

た丸木舟の保存・保管状況は。また、今後保存処理して展示

する予定はありますか。 

 

③ 埋蔵遺物等の体験学習について伺います。 

 

④ 多古町の未来展望を考えると、大規模開発が増えて文化財関

係の仕事も増えると思うが、文化財の専門職員の配置につい

て伺います。 

 

⑤ 歴史的価値があると町民から申し出があった場合の対応に

ついて伺います。 

 

 

 

 

 教 育 長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 



質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者 

〇 飯田 良一 議員     （ ６０ 分） 

 
【町長の政治姿勢について】 

・インフラ整備政策について 

 

 ・経済政策について 

 

 

【物流拠点整備事業について】 

 ・地域住民から提出のあった要望書への対応を伺います。 

 

 

 

 町   長 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

６ 

 



質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者 

〇 佐藤 利治 議員     （ ６０ 分） 

 
【地域交通の整備について】 

 ① デマンドタクシーの今後は 

 

 ② 乗り合いバスの導入は 

 

 ③ スクールバスの活用は 

 

 ④ 周辺市町との連携で公共交通のケアを 

 

 ⑤ バス停の整備で地域の安心を 

 

 

【町の防災・防犯について】 

 ① 防災・防犯の呼びかけの現状は 

 

 ② こども 110 番の家の導入を 

 

 ③ 防災無線、多古町ＬＩＮＥの活用を 

 

 ④ ＧＰＳ見守りシステムについて 

 

 

【人事について】 

 ① 行政全体を見据えて整備・補充の検討を 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

７ 

 


